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琥珀名城小区
市民：琥珀名城小区 3年

前通知交钱装暖气，现在还
没有通上，月初热力公司回
复业主称今年还不成，不知
道何时才能通上？

郑州热力集团：该项目已
验收合格，待手续完善后，将
根据项目所在区域热源调度
情况，按用户工程验收合格先
后时间排列，分批确定今冬供
热用户。

富田城九鼎公馆二号院
市民：富田城九鼎公馆

二号院已交付入住一年多，
请相关部门督促开发商尽快
完成供暖设施、手续办理，投
入使用。

郑州热力集团：该小区
2019年3月提出用热申请，这
期间申请方因变更设计范
围 ，导 致 项 目 推 进 较 为 缓
慢。目前该项目已与热力公

司签订施工合同，并同步申请
现场辅导，各环节正在有序推
进中。

绿都澜湾椿园二组团
市民：绿都澜湾椿园二组

团于2022年7月交房，当时物
业说 2023年可以供暖，但截
至目前仍没有暖气户号。物
业称小区供暖设施已经验收，
热力公司还没有发放户号。
询问 12345热线被告知，热力
公司称视今年热力情况再决
定能否给我们供暖。

郑州热力集团：已发卡。

中原宸院一期
市民：中原宸院一期于

2022年 2月 1日交付，希望正
常供暖。

郑州热力集团：该小区
2019年7月提出用热申请，供
热工程已施工完毕，并于2023
年6月接受验收，需根据整改

意见进行整改。

美景麟起城3号院
市民：美景麟起城 3号院

交房已经有 2年了，小区入住
率非常高，暖气验收已经通
过，眼看冬天将至，小区供暖
迟迟没有消息。

郑州热力集团：该项目已
验收合格，待手续完善后，将
根据项目所在区域热源调度
情况，按用户工程验收合格先
后时间排列，分批确定今冬供
热用户。

■家有供暖的事
我们帮你问
正观新闻“供暖求助”平

台已上线，如果你有供暖方
面的问题，可以通过正观新
闻客户端“供暖求助”平台，
正观新闻微信公众号、微博，
“郑州发布”微信公众号、微
博留言。

“双十一”临近，有
消费者表示，各种软件
的开屏广告都活跃起
来，走路、乘车、身体正
常摆动等情况下打开某
软件，很容易误触“摇一
摇”广告，弹到第三方软
件，想关掉还有门槛。

法律人士表示，“摇
一摇”广告属于一种误
导性的，或者是诱导性
的跳转行为。用户本来
是想使用 A 的 APP，通
过这种误导性的跳转，
转到了 B 的 APP，就剥
夺了用户的自主选择
权，一定程度上浪费了
用户的时间，也破坏了
用户体验。

从平台的长远发展
看，用“摇一摇”广告肆
意“绑架”用户的做法，
其实是不明智的。打开
第三方软件并非用户的
本意，甚至带着被动的
意味，在这样的心情下，
有多少用户会真正对不
小心摇出来的软件有耐
心 ，甚 至 产 生 购 买 欲
望？想必更多的是厌
烦，甚至抵触情绪。

不过，“摇一摇”广
告确实能吸引大量短期
流量。对平台来说，就
算明知“摇一摇”广告留
不住人，“随大流”依然
是平台营销中最安全的
手段。也正因此，在越
来越多平台选择使用

“摇一摇”广告吸引点击
量的背景下，“拒绝加
入”可能意味着与竞争
选手的差距被拉开，这
就导致了劣币驱逐良币
的局面。

用户苦“摇一摇”广
告久矣，然而想要维权
却没那么简单。此前，
武汉大学一名学生曾试
图通过法律途径解决开
屏广告问题。最后的判
决结果是，法院要求涉

事公司停止侵权，涉事
公司赔偿原告1元流量
费用。不过，原告希望
争取的，应该并非仅仅
是损失的一点流量，更
重要的是应对“摇一摇”
广告骚扰时，付出的时
间、精力等成本，而后者
往往难以用简单的“流
量费”衡量。

更何况，大多数用
户抱着免费使用软件的
退让心理，维权意愿低、
维权成本高，都对“摇一
摇”广告的盛行起了推
波助澜的作用。

面对这种侵权行
为，法律法规应尽快补
位。今年 2 月，工信部
发布《关于进一步提升
移动互联网应用服务能
力的通知》，要求不得频
繁弹窗干扰用户正常使
用，或利用“全屏热力
图”、高灵敏度“摇一摇”
等易造成误触发的方式
诱导用户操作。然而，
从相关报道中可以发
现，部分企业对于相关
规定落实不彻底的现象
依然存在。

让广告的进入方式
能充分体现用户意图，
需要各方形成合力。目
前，一些手机系统运营
商通过严格把控陀螺仪
等传感器权限，从根本
上将选择权重新交回用
户手上。此外，检察机
关也应该发挥司法能动
性，消费者保护协会等
公益性社团组织应加强
公益诉讼，打破劣币驱
逐良币的恶性循环。
正观新闻·郑州晚报
评论员 杨晗

瞭望塔

本报讯（正观新闻·郑州晚
报记者 汪永森 文/图）近日，
有网友向郑州发布·郑在办
“城市发布厅”反映，二砂北路
（洛达路—华山路）修建快两
年，最近道路已经铺设完毕，
路灯、绿化等设施也已到位，
希望相关部门尽快开通该路
方便周边居民出行。

今年 3 月，正观新闻曾
关注二砂北路的建设进度，
中原区城建局称，该路底层
材料已经铺设完毕，绿化之
类的辅助设施建设还需要时
间，工程预计今年 5月可以
竣工。市民刘女士说：“二砂
北路沿路有多个小区，该路
开通将缓解居民的出行压
力。此外，临街商铺也对道
路开通充满期待。”

11月 2日，记者来到二砂

北路，该路与华山路交会处
被围栏遮挡，车辆向西转入
该路停放需保安许可。沿华
山路与二砂北路路口向西
行，记者看到新铺路面已施
划交通标线，道路两侧的路
灯和交通信号灯已经安装，
沿路行道树也已栽植，且有
环卫车辆在路面行驶进行清

扫作业，部分路面上还停了
一些私家车。二砂北路西端
与正在修建的洛达路交会。

11月 2日，中原区城建局
工作人员回复称二砂北路目
前正在办理竣工验收手续。
二砂北路与华山路交叉口目
前可通行，待竣工验收完成后
即可全面放开通行。

观观帮你问

琥珀名城等5个小区
今冬供暖都在推进中

二砂北路已铺设完毕等待开通

二砂北路啥时开通
正在办理竣工验收手续，合格后全面放开通行

“摇一摇”广告
自律之外还须合力整治

今冬供暖进入倒计时，11月6日，关于琥珀名城等5个小区的供暖进展，郑州热力集团有限
公司的回复来了。 正观新闻·郑州晚报记者 张华
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